
A TUTTI I LAVORATORI

Si è svolto ieri un incontro tra l’Amministrazione e le Organizzazioni sindacali con all’ordine del giorno
il tema delle visite ispettive e un’informativa sul corso per esaminatori.
Sul primo punto all’ordine del giorno il Direttore Denzi ha illustrato, nei punti salienti, la direttiva, già
inviata tempo fa alle OO.SS.  che governerà l’attività ispettiva introducendo alcune modifiche operative
alla luce delle problematiche nel tempo sopraggiunte.
La direttiva si pone due sostanziali obiettivi: il primo, quello di normalizzare l‘esito delle attività svolte
da terzi per conto dell’Amministrazione; il secondo di ampliare la percentuale delle visite ispettive (oggi
si aggirano sul 10%) aprendo al personale della Prima Area, dopo opportuna formazione, la possibilità
di far parte delle Commissioni Ispettive.
A seguito dell’informativa, come FP CGIL, abbiamo segnalato, pur tenendo conto delle motivazioni
esposte,  una serie di criticità a partire dal fatto che, pur in presenza di una oggettiva difficoltà legata alla
cronica carenza di personale, si cerca di individuare soluzioni che possono esporre, però,  al rischio di
sovrapposizioni  rispetto  al  modello  contrattuale  e  senza  nessuna  chiarezza  e  certezza  sugli  aspetti
funzionali e economici.
Riteniamo che non sia sufficiente aprire a maggiori opportunità professionali ed economiche personale
al momento escluso da tali compiti; per andare in quella giusta direzione sarebbe stato più opportuno
una politica del Personale che negli ultimi anni vedesse impegnata l’Amministrazione a valorizzare le
risorse umane con percorsi di formazione e riqualificazione professionale e non ricorrere a continue
forzature  facendo  leva  sulle  legittime  aspettative  dei  lavoratori  a  migliorare  la  propria  condizione
economica e professionale.
Su  tutta  la  questione  l’Amministrazione  si  è  riservata  la  possibilità  di  effettuare  qualche
approfondimento e di informarci, a breve, sui contenuti di eventuali modifiche e/o integrazioni.

Sul secondo punto all’ordine del giorno l’Amministrazione ha illustrato le modalità e caratteristiche  dei
corsi  per  esaminatori  anche in  questo  caso,  causa  la  continua riduzione di  personale,  per  ampliare
numericamente la platea di coloro in grado di assolvere a questa funzione.
Il corso rispetterà i parametri individuati nelle direttive europee, è piuttosto ampio nei programmi con
interventi formativi che interessano sia la parte giuridica che comportamentale e che fanno tesoro anche
dell’esperienza maturata con i recenti corsi di aggiornamento. 
I corsi partiranno probabilmente subito dopo l’estate ed avranno una durata complessiva di 46 ore e si
svolgeranno, visto il numero dei lavoratori potenzialmente interessato, in due tornate.
A fine riunione abbiamo chiesto all’Amministrazione notizie sulla possibilità di far ripartire corsi per
l’acquisizione della tessera di Polizia Stradale non effettuati ormai da moltissimi anni nonché sulla data
di apertura del tavolo sul Regolamento sull’incentivo per le funzioni tecniche da noi più volte sollecitato
da ultimo con nota di qualche giorno fa.
Sui due argomenti l’Amministrazione ha condiviso la necessità di intervenire: sui corsi per la tessera di
Polizia Stradale inizierà nelle prossime settimane a valutare una ipotesi di lavoro mentre per quanto
attiene  all’Incentivo  ha  garantito  una convocazione per  l’avvio  del  confronto  intorno  alla  metà  del
prossimo mese di giugno.
Vi terremo aggiornati tempestivamente sui vari argomenti.

Roma, 29 maggio 2018

IL COORDINATORE NAZIONALE
     FP CGIL MIT    
    Roberto Morelli  


